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车辆暴晒
易产生有害气体
勿立即封闭空间吹空调
信阳消息（见习记者王洋）

炎炎夏日， 有车一族总习惯一上
车，就将车内空间封闭起来，享受
空调带来的阵阵凉爽， 殊不知经太
阳暴晒过的车辆， 车内容易产生有
害气体和细菌，威胁人体健康。专家
建议，不要贪图快速的凉爽，最好先
开窗透气。

随着生活水平的提高， 有车一
族越来越多，布置塑胶地垫、化纤布
垫，增添空气清新剂、车载香水，争
相将自己的爱车打扮得更靓。 贸易
广场一家汽车美容维修店的工作人
员告诉记者， 正是这些美丽的装饰
品，在夏季烈日的蒸烤下，更容易散
发出甲醛、苯等有害气体。 “温度越
高，散发有害气体的浓度就越大，在
夏日密闭的车厢内，空气不流通，就
会造成头痛、 眩晕、 恶心等身体不
适，严重者可能危及生命。 ”工作人
员夏先生说， 由于使用空调而进入
车内的二氧化硫、氮氧化物等大气
污染物，都会影响乘坐人员的健
康。

除此之外， 市中心医院呼吸内
科徐医生介绍， 乘坐人员在车内打
喷嚏，接触座椅、扶手等位置，会留
下了大量的细菌或病毒， 停车时车
辆门窗紧闭， 乘车时又立即开空调
关闭门窗，空气得不到循环释放，也
会对人体健康造成危害。

对此，徐医生建议，乘车时先打
开车窗保持车内通风， 然后再开空
调。在夏日空调使用频繁的情况下，

应定期清洗。

小台球 大快乐

———梁小凡的台球人生
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“我们将继续秉承‘快乐台
球’和‘为信阳争光’的宗旨，致
力于信阳台球的崛起与发展，争
取将‘信阳台球’打造成为继‘信
阳毛尖’之后的又一张名片。 ”日
前，在“联盟杯”信阳台球排名赛
年度总决赛现场， 信阳台球联盟

主席、 裁判长梁小凡踌躇满志地
对记者说。 这位其貌不扬的中年
男子， 如今已经为信阳台球奔波
操劳了近

30

年。

“

80

年代中期，‘街边台球’

在信阳工人文化宫出现， 随后普
及到信阳的大街小巷。 那时的信

阳台球设备简陋、打法落后，却
有大批年轻人热爱台球。

1996

年之前的信阳台球和全国一
样， 缺少训练、 比赛等规范元
素， 完全是自生自灭的民间娱乐
项目。 直到

1997

年，信阳第一家
‘康乐台球俱乐部’ 在民权路成
立，

6

张标准专业的斯诺克球台
为信阳台球注入了活力，信阳
台球的整体水平明显提高。 然
而，好景不长，随着‘康乐台球
俱乐部’的关闭，信阳台球又步入
了低谷。 尽管

2000

年前后，我再
次在‘天阳台球俱乐部’组织了信
阳最早的‘排名赛’，但又因球厅
经营不景气导致中止比赛。 ”谈
及此处， 梁小凡显得有些沮丧和
无奈。

但随着年龄的增长， 现实告
诉梁小凡，无论如何喜爱台球，毕
竟人都需要生活， 得有收入，从
2001

年起，学习营销管理的梁小
凡因为工作需要，辗转全国各地，

便慢慢地离台球越来越远。

2011

年，梁小凡身患脊椎疾病，回到信
阳修养身体。 在这段日子里，他
又接触到了信阳台球， 他想为信
阳的台球做点儿什么。 梁小凡
说：“随着社会的发展，人们逐渐
明白了，台球是一项健康的、有益

的‘绅士’运动，前几年像丁俊晖、

傅家俊、 潘晓婷等台球运动员在
国际大赛上为我国争得了荣誉以
后， 在国内迅速刮起了狂热的台
球风暴。 ”

借着很多人对这些台球名将
的崇拜，梁小凡于

2011

年冬创建
了“信阳台球联盟”， 吸纳了近
200

名成员。

2012

年
5

月，“联盟
杯” 信阳台球排名赛第一站在文
化宫尚都台球俱乐部开赛。 尽管
这只是民间的娱乐项目， 但梁小
凡仍不遗余力地为信阳台球今后
的发展努力着、思考着。谈及今年
的计划和打算， 梁小凡说：“在继
续办好‘信阳台球排名赛’ 的同
时，将根据具体情况逐步增设邀
请赛、 大奖赛等新的赛事，计
划委派我市选手参与兄弟城市
的赛事以及全省和全国的大赛。

同时加强与新闻媒体的合作，争
取赞助商的支持， 让赛事更具影
响力，全面发展信阳台球。 ”

“也许我们不能培养出‘丁俊
晖’、‘潘晓婷’ 这样的台坛名将，

也许我们只是为大家提供了平
台， 只要能让越来越多的人从中
感受到台球的魅力与快乐， 我就
感到很欣慰了。 ” 梁小凡对记者
说。

在比赛中，梁小凡正一丝不苟地执行裁判工作。


